

2° Génesis

Una nueva oportunidad de Dios,
como cuando "el Espíritu de Dios se movía
sobre las aguas..."

LIBRO DIGITAL

SEGUNDO LIBRO

REVELACIONES
PRIVADAS

Católica Rosario

Agenda católica de la arquidiócesis de Rosario

www.catolicarosario.com.ar

JUBILEO 2025
PEREGRINOS DE ESPERANZA

PASTORAL DE LA COMUNICACIÓN
ARQUIDIOCESIS DE ROSARIO

Año 2025 - 2° PARTE
Autor: Marcelo Claudio Montero
Rosario- Santa Fe- Argentina

2° Génesis (Parte II)

“El Comienzo del Regreso de Jesús y una Nueva Oportunidad de Dios...”

**Mi nombre es Marcelo Claudio Montero, soy de la ciudad de Rosario, Santa Fe, Argentina. En este libro digital, comparto mensajes y acontecimientos recibidos de Dios a lo largo de muchos años (revelaciones privadas). Al igual que muchas personas que escuchan la voz de Dios, siento la necesidad de transmitir estos mensajes para el bien de los demás.

Estos escritos consisten en un 90% de revelaciones privadas y un 10% de agregados y explicaciones. No se ha modificado ni una coma de los textos bíblicos, y esto no está en discusión.

Dado que no son temas de discusión, si usted considera que estos escritos no corresponden con los dogmas católicos que ha mantenido hasta ahora, está en su derecho de seguir creyéndolos o aceptándolos. Estos textos están destinados a ser leídos y analizados individualmente.

Por supuesto, nadie está obligado a creer estas palabras ni a cuestionar lo que uno recibe en su interior. Simplemente, tras analizar su contenido, dejo en sus manos la posibilidad de reflexionar y acercarse más a Dios, nuestro Creador. Este es un llamado para que tengamos 'Una Nueva Oportunidad'.**

"Casi la totalidad de los mensajes aquí escritos fueron recibidos en sueños como les sucede a muchos y mas aún a las personas de la biblia"

"Tuve varias apariciones de sucesos extraordinarios, fuera de lo común"

"Las palabras recibidas y todo lo que hago me es transmitido u enseñado por medio de mensajes de ángeles de Dios y de su Espíritu"

"Estoy agradecido al Señor por la confianza que ha depositado en mí."

Que Dios los Bendiga!

(Parte II)

Dios te permite obtener riquezas, pero no es para que te ates a ellas, sino a Él. Dios permite ciertas enfermedades, pero no para que te aferres a ellas, sino para que busques su ayuda. Luego, Él cortará las cuerdas que te ataban a la tierra, y solo quedará la soga que te unía a Él, si así lo hiciste..

Dios permite la pobreza, y desea que te ates a Él, porque después cortará la soga de la pobreza en la tierra, y la recompensa de haberte unido a Él será inmensa...

Cada mañana, los seres espirituales del cielo se reúnen para revisar la carpeta de cada persona y evaluar sus conductas diarias. Así deciden qué favores otorgar o no, basándose en lo ocurrido el día anterior y en las tendencias de lo que puedas realizar ese día. En cada reunión participan los ángeles custodios, los ángeles mensajeros, el Padre Dios, el Hijo Jesús y el Espíritu Santo. También se registran las tentaciones que has recibido y si las has aceptado o no. Cada día, evalúan lo que pueden darte y cuánta cercanía muestras al reconocer a Dios como la única fuente de vida.

Considero que sería mejor hablar más de Dios que de Jesús en las misas. Jesús vino a transmitir las palabras de Dios y sus formas de vivir, pero no trajo su propia forma de vida porque dependía de lo que Dios le daba. En las misas, recorremos la muerte y resurrección de Jesús, pero no profundizamos en el mensaje de Dios y sus bendiciones hacia nosotros...

Toda la creación es de origen extraterrestre. Las células vivas que habitaron este planeta fueron depositadas por Dios desde el exterior. No se crearon en un ambiente propicio como era el planeta tierra. Dios las depositó para que luego formaran distintas especies.

Dios nos dio a los humanos un cuerpo para reproducirnos. Los espíritus, en cambio, no tienen la capacidad de reproducirse; son creados por Dios para existir por toda la eternidad.

Lo mismo ocurrió con los seres humanos cuando Dios les dio todo, y no era necesario que Jesús existiera. Del mismo modo, en el principio, Dios les dio todo a los ángeles, libertad para estar con Él y también libertad para decidir. Sin embargo, algunos igualmente quisieron ser como Dios...

¿Cuántas especies de seres vivientes habrá retirado Dios de la Tierra al ver que no coincidían con Su plan, o que sus formas y características no eran adecuadas para la vida futura?

¿Qué significa Dios?

La palabra "Dios" hace referencia a una deidad suprema. La raíz indoeuropea de la palabra Dios es *dyeu-, que significa "luz divina" o "ser de luz".

La Divinidad también es **Omnipotente**: tiene todo poder sobre lo visible y lo invisible. **Omnipresente**: está presente en todo lugar y al mismo tiempo. **Omnisciente**: posee el conocimiento absoluto de todo y de todos.

El dueño de un campo contrató a varios jardineros. Hoy en día, algunos jardineros descuidan sus tareas, y el suelo ha quedado casi desértico... Pero vendrán otros jardineros a restaurar y dar vida...

Dios me otorga el don de guiar a los indecisos, de iluminar a los agnósticos, de hacer escuchar a los ateos y de sanar a los ofendidos por la misma Iglesia. Utilicemos todos los dones que la Iglesia posee...

¿Cómo supo María que el mensaje que estaba recibiendo era de un ángel? ¿Ella le preguntó directamente o lo dedujo más tarde?

Cuando Jesús le dijo a Simón: "Ahora serás Pedro, y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia," ¿se refería a la persona de Pedro o al concepto que mencionó para edificar la Iglesia?

Otro punto para empezar a conocer a Dios son los milagros. Son eventos que las personas no pueden realizar por ningún medio, pero que suceden de forma inexplicable en nuestras vidas...

Cuando Jesús dijo: "Padre, en tus manos encomiendo mi espíritu," ¿solo encomendó su espíritu y no su cuerpo? ¿O acaso Jesús, además de haber tenido un cuerpo físico, es un ser espiritual encarnado?

La Santísima Trinidad: ¿quién afirmó que son tres seres distintos? El llamarlos santos podría ser simplemente un título para nosotros, una referencia a algo que deseamos alcanzar. Sin embargo, Dios es uno, actuando a través de su Espíritu, y Jesús es un ángel enviado y encarnado.

La religión debe basarse en Dios como el único propósito, no en Jesús como una figura física que deseamos mantener eternamente como guía de nuestra vida.

Estudiar a Dios a través de las matemáticas, la geografía, la ciencia, la lengua y lo inexplicable, entre otras disciplinas...

Invitar a los judíos a convertirse... Porque el tiempo se está agotando...

¿Jesús fue verdaderamente un ser humano? Como anteriormente era un ángel, no dejó su esencia ni su espíritu. En la Tierra vivió como humano, pero ya conocía a Dios, a diferencia de nosotros, que nunca hemos visto ni estado con Él...

¿Con qué propósito vivimos? ¿Para lograr qué? ¿Para alcanzar cuánto? ¿Para dejar qué? Triunfo por mí mismo en... ¿Para demostrar qué? ¿Entonces con qué razón seguimos viviendo?

¿Con qué propósito fue creado o se formó un Dios? ¿Cuál es la razón de la existencia de esta divinidad?

Si Dios es eterno, después de esta creación de la vida, ¿qué otra creación realizará?

Yo estuve en la presencia de Dios. Estuve con un ángel...

Si supuestamente Jesús es la encarnación de Dios en la Tierra, ¿por qué Jesús nunca dijo ser el mismo Dios? ¿Por qué decía siempre que era el Hijo? ¿Y por qué Dios, cada vez que habló, dijo "este es mi Hijo" y no "yo soy ese Dios en la Tierra"?

Dios me ha permitido estar a su lado y sentir su presencia... Esto ocurrió cuando vi y hablé con un ángel enviado por Dios que comparte el mismo espíritu.

Jesús dijo: "¿No saben que debo ocuparme de los asuntos de mi Padre?"

La religión comenzó a llamarse cristiana porque seguía las enseñanzas de Jesucristo. Sin embargo, Él fue un enviado en forma física para enseñar lo que Dios, la Deidad, le había transmitido y ordenado enseñar. ¿Entonces cómo deberíamos llamar a la iglesia que sigue y conoce a Dios?

Si vamos a misa a recibir el cuerpo y la sangre de Jesús y eso es lo que más nos importa, ¿por qué solo dura 10 minutos de los 60 que tiene toda la reunión? ¿Debería tener más presencia de alguna otra forma?

No era necesario que Dios creara el universo. ¿Con qué propósito si Él es autosuficiente? Lo creó solo para que el ser humano pueda ver la grandeza y maravilla de su poder...

Dios en realidad no iba a enviar a Jesús para que trajera leyes y normas de conducta humana para la sociedad. Se iba a comunicar como lo sigue haciendo hoy en día: mentalmente.

Pero el ser humano, al aceptar el pecado, obligó a Dios a escribir leyes de conducta humana y enviar a alguien para que nos salvara de la muerte espiritual por haber aceptado el pecado en nuestras vidas.

Por eso están Jesús y las escrituras para comprenderlas, pero no era la idea original que Dios había planteado. "Hasta el mismo Dios, a veces, tiene que cambiar sus planes..."

Somos iguales a otros mamíferos porque Dios no sabía cuál sería la especie que se comunicaría con Él. Observaba y evaluaba.

"Dios es la creación y el Espíritu Santo, la acción."

El espíritu de Jesús no fue creado en el momento de su nacimiento, como ocurre con los seres humanos al nacer. Jesús ya poseía su propio espíritu, pues era un ángel creado por Dios.

Cuando el Espíritu Santo hizo que Jesús pasara a ser un embrión y comenzara a desarrollarse como ser humano, no se le otorgó un nuevo espíritu. En cambio, su naturaleza angelical se transformó en naturaleza humana.

Jesús entregó su vida para la salvación de los pecados, introducidos por uno de los ángeles de naturaleza espiritual con la aprobación de los humanos.

Se desató un gran revuelo cuando Dios decidió crear formas físicas y dotarlas de vida. Durante miles de millones de años, todo había sido espíritu...

Jesús, el único ser espiritual que habita en el cielo, que tomó forma humana...

Solo los ángeles han tomado forma humana, como Jesús.

¿Por qué siempre llamamos a Dios "Padre" y no también "Madre"? Si en muchas situaciones, una madre cuida mejor a los hijos que un padre. Aunque ambos tienen distintas características al momento de cuidar, una madre suele ser un poco más dedicada. "Padre" se utilizaba anteriormente porque era más relevante en el judaísmo...

Científicos se preguntaban qué había en el universo en los espacios donde no vemos estrellas y solo percibimos oscuridad. Desarrollaron un telescopio mucho más grande y potente. Lo que descubrieron fue asombroso: en esos espacios oscuros, había más estrellas de las que habíamos imaginado.

Esto nos lleva a reflexionar sobre la búsqueda de vida en otros planetas, basada en la premisa de que la vida necesita condiciones similares a nuestras temperaturas y climas. Sin embargo, lo que no sabemos es que Dios puede crear vida en cualquier tipo de clima, por adverso que parezca a nuestro entendimiento. Si Dios así lo quiere, podríamos ser la única forma de vida en el universo, o tal vez Él no nos permita percibir otras formas de vida que existen en este universo o en otros.

Por lo tanto, comprendamos cómo Dios hace las cosas para nosotros y no gastemos nuestra vida buscándola afuera. A veces, en nuestra búsqueda incansable de respuestas en el vasto cosmos, olvidamos el milagro que reside en nuestro propio mundo. Tal vez, en lugar de mirar hacia las estrellas, deberíamos enfocar nuestra mirada en la maravilla de la existencia que nos ha sido otorgada aquí y ahora. Después de todo, entender el propósito y la belleza de nuestra propia vida podría ser el mayor descubrimiento de todos.

La religión ha centrado su enfoque en Jesucristo, quizás porque es la figura más visible y tangible para nuestros sentidos. Sin embargo, no es Jesús quien ocupa el lugar central, sino Dios y su espíritu, que ahora habita en nosotros.

Si Jesús se hizo humano en la Tierra, viviendo así con un cuerpo físico, cuando ascendió al cielo y se sentó a la derecha de Dios, ¿regresó a ser espíritu o aún conserva un cuerpo físico?

Para hablar con Dios, el Hijo, la Virgen, el Espíritu Santo y los santos, no es necesario ir o estar bajo el techo de una iglesia. Muchos no hablan con ellos porque no los conocen y creen que deben estar en una iglesia.

Y no es así. Sin embargo, sí es necesario estar bajo el techo de la iglesia para recibir los sacramentos de la Iglesia Católica.

Antes, mucho antes de leer la Biblia y conocer sus evangelios, que son el relato de la vida de Jesús, el enviado de Dios, es más importante conocer el magnífico e infinito poder de Dios. Solo desde ese entendimiento se puede comprender la Biblia y todo lo que conlleva la vida en la libre elección de elegir a Dios.

¿Seguimos viendo a Jesús como el ser humano que fue, de cuerpo y sangre? Sin embargo, ahora Él ya no es así, es de otra forma junto con el Padre y el Espíritu Santo. Por lo tanto, el Espíritu se comunica de la misma manera que el Padre, y también tiene que hacerlo Jesús. No sé si me explico. Seguramente es más fácil seguir a un hombre, a una persona que te levantó, que te mira y que toca tus manos para sanarte, pero ahora eso ya no está, y se comunica de otra forma...

El aprendizaje en la vida para la muerte. Para nacer no es necesario estudiar ni aprender nada, pero para morir tenemos toda una vida para aprender a hacerlo. No se trata solo de transitarla y vivirla como nos parece, hay que estudiar para que Dios nos apruebe y así poder ir con Él.

Juan 14:12-14

12 De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hará, porque yo voy al Padre. **13** Y todo lo que pidieréis al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo. **14** Si algo pidieréis en mi nombre, yo lo haré.

¿Qué cosas mayores haremos? ¿Llegar a mas personas con el mensaje de conocer a Dios, poder demostrar que Dios está en todos las y tiene el infinito poder, ver el mundo y explicarlo que fue creado para nosotros, o que otras situaciones que hacía Jesús podemos hacer mas y mejor?

Cuando el diablo tentó a Jesús, no lo llamó "Dios". Jesús le respondió: "No pondrás a prueba al Señor tu Dios". ¿Cómo fue esa charla? No creo que el diablo se atrevería a llevar a Dios al desierto. Además Jesús dijo que no debe tentar a su Dios y al Dios de el también porque son el mismo...

"Desde el cielo del poderoso Dios llega con un fuego enorme. Luego, desciende a la tierra y atraviesa las estructuras y normas de la Iglesia, que en cierta medida deben existir, pero en su mayoría se dispersa como si fuera el calor de un caloventor para pies..."

"Dios no creó las estructuras actuales de la iglesia. Si bien es necesario cierto orden y respeto a las tradiciones, en cualquier momento estas pueden cambiar. Imagínense que estamos hablando del Dios creador del universo, y consideren la enorme responsabilidad que eso implica. Por lo tanto, no frenemos el impulso de recibir a Dios de distintas maneras."

¿Por qué Jesús no entendía a sus propios discípulos? ¿Será porque no es Dios, sino que, como ángel, tiene otra perspectiva de obedecer a Dios, a pesar de vivir como humano ahora?

"Si Jesús fuera Dios mismo, entendería perfectamente la naturaleza humana, ya que Él creó la vida humana. ¿Cómo no va a saber cómo son los seres humanos?"

"El diablo actúa en cosas materiales y puede ocasionar prejuicios y efectos negativos..."

"Lo mejor que ha hecho Dios es el ser humano, con sus infinitas cuestiones y características, para que pueda adorar a Dios en la complejidad y magnificencia del cuerpo y la mente del ser humano."

"Dios otorgó a los pájaros y demás animales las formas y características que debían tener, así como su modo de actuar según su especie."

"El cuerpo de cualquier ser vivo, incluidos nosotros los animales, está diseñado y preparado principalmente para comer y, en segundo plano, para respirar."

Si Jesús dijo "todo lo que hagan a uno de los míos, me lo hacen a mí", entonces Él es el encargado de dirigir este planeta y a sus habitantes. Además, tiene el poder de perdonar y otras facultades divinas...

No vamos a encontrar vida como la nuestra en otro lugar de nuestra galaxia ni fuera de ella. Dios hace lo que quiere; si no desea crear otro planeta con este estilo de vida, simplemente no lo hará. Además, nosotros esperamos encontrar formas de vida similares a la nuestra. Sin embargo, si ya existiera algo viviendo en nuestra galaxia y tiene una forma que no podemos identificar, ¿cómo lo interpretaríamos?

Después de muchísimo tiempo en el que la vida era solo un cuerpo, surgió una mente que comenzó a pensar y a elegir, incluyendo la posibilidad de aceptar o no a Dios...

A Dios nunca le veremos la cara, ya que no tiene cuerpo como nosotros, pero viviremos en su esencia, que es un Espíritu de Paz.

Los cuatro elementos en la vida del ser humano: aire, agua, tierra y fuego. Los tres primeros ya están en su estado natural, pero el fuego debe ser producido, provocado, mediante una chispa, oxígeno y un material que se prenda. Así es Dios...

La condición en la que trabajas no importa, porque Dios te ha asignado ese tipo de trabajo o vida social. Lo que sí importa es que respondas a Dios con la intención de conocerlo y cumplir con el llamado que Él hace para tu estilo de vida...

¿Querés ver a Dios? El hecho de que tengamos que alimentarnos nos lleva, por un lado, a encontrar nuestro alimento y por otro, a obtenerlo de todos los seres vivientes que nos rodean...

No busquen vida en otros planetas, porque Dios puede no haber creado vida en otros lugares, o puede estar ocultándonos otro tipo de vida. Dios puede hacer lo que quiera, ya que Él propone y dispone lo que es mejor para nuestro entorno...

Los animales hacen exactamente lo que Dios les ha impuesto, sin más. Los animales ya tienen varias tareas en sus vidas que deben cumplir y no pueden cuestionar ni pensar de manera diferente a lo que ya se les ha establecido. No pueden optar por ser libres en sus pensamientos, como sí podemos los seres humanos, a quienes Dios nos permitió hacerlo desde un principio...

Las oraciones a Dios, a la Virgen o a algún santo sirven para hacerles saber que los necesitamos y los tenemos en cuenta. Así, Dios realiza favores y milagros en nosotros. No es por la repetición que obtendremos favores, sino por el hecho de dedicar ese tiempo a Dios, y así Él nos responde en lo que necesitamos.

Supongamos que las células, los vertebrados y luego algunos animales terrestres o voladores se fueron modificando por la inteligencia que Dios les otorgó al crearlos. A medida que veían la necesidad de crecer, de crear una especie similar o de modificar su estructura o sus formas de vida, lo hacían por su propia inteligencia, sin la ayuda directa de Dios porque Él ya la había otorgado...

Hoy, nosotros, como seres humanos, ¿qué inteligencia tenemos para modificarnos? ¿En qué y para qué podríamos ser mejores? ¿Cuáles son nuestras necesidades como seres con este físico, como nuestra necesidad de alimentarnos con alimentos que aún no existen o de modificar nuestra forma de comunicación? ¿Podemos hacerlo por nuestra propia cuenta, o necesitaríamos de la intervención de Dios para realizar esas transformaciones?

El mensaje de Dios es muy simple: vengan a vivir la plenitud de la vida después de la muerte, o quédense fuera de todo lo magnífico que les voy a entregar...

¿Cuántos de los 12 elegidos por Jesús estaban casados? Jesús eligió a Pedro, quien estaba casado y tenía una suegra enferma, para que sobre él se construyera su iglesia. Entonces, ¿por qué ahora no se podrían casar los sacerdotes?

Dios puso en el corazón de la mujer el deseo de ser madre, porque se necesita un gran anhelo para enfrentar ciertas situaciones propias de las mujeres y también para llevar adelante un embarazo.

Dios no creó el concepto de femenino y masculino. Dios creó sistemas de reproducción internos y externos, y posteriormente las personas los llamaron femenino y masculino...

Jesús, después de haber resucitado por la acción del Espíritu Santo, aparecía temporalmente entre las personas y sus discípulos para que lo vieran. Sin embargo, ese ya no era su estado actual; Él volvió a tener un estado espiritual, como lo era antes...

Las batallas de los ángeles no son cuerpo a cuerpo, ya que no tienen cuerpo. Los ángeles de Satanás intentan llevarse a otros ángeles con ellos a la perdición, así como también a personas. Por eso, los ángeles de Dios deben defender a los ángeles que dudan y también a las personas con dudas, aconsejándolos para que permanezcan en el bien y en la compañía de Dios...

Cuando hablamos de Dios, no hay ninguna duda de lo que Él es. Puede que no conozcamos todo sobre Él. tal vez se puedas poner en duda lo que es Jesús fue, su vida y sus milagros. Sin embargo, cuando hablamos de Dios, todo lo que Él es y ha hecho está a la vista, al oído y al alcance de la mano...

¿Qué milagros puedo demostrar?

“Considero que las mujeres estuvieron primero porque eran las únicas que podían reproducirse.”

Dios está creando un nuevo mundo, provocando un cambio profundo. Podría hacerlo con solo un suspiro, pero lo más asombroso y poderoso es que lo está realizando a través de personas de buena fe. Como dijo Jesús, dichosos los de buena fe, porque ellos verán a Dios...

“Los creadores son como los dueños o dueñas de una inmensa empresa, pero Jesús fue llamado en un momento determinado, porque necesitaban a alguien que dirigiera de cerca a sus empleados y los salvara de fallar en su misión en la empresa y ser expulsados sin ninguna paga al término de su vida laboral.”

La pregunta que me hago sobre la divinidad es por qué ha creado miles de millones de galaxias. Si nosotros apenas podemos llegar al planeta más cercano en nuestro sistema solar, que está a 3 años de viaje. ¿Acaso esta creación fue pensada para probar distintos tipos de vida o situaciones que agraden a la divinidad?

¿Si Jesús es Dios, por qué cuando envía a sus discípulos les otorga el poder del Espíritu Santo y no el suyo propio? Cuando realizaba milagros en la tierra, tenía que invocar la bendición de Dios y no la suya propia. Y cuando resucitó, la Biblia dice que fue por obra y gracia del Espíritu Santo y no de Él mismo. Entonces, ¿por qué Jesús dice que quien blasfema contra el Hijo del Hombre tendrá perdón, pero quien blasfema contra el Espíritu Santo no tendrá perdón de Dios?

¿Significa esto que Jesús no tiene la verdadera divinidad de Dios...?

"¿Por qué Dios creó las plantas? Porque vio al principio que era muy difícil y peligroso tratar de cazar a otro animal para comer. Entonces, propuso y creó otros alimentos que fueran fáciles de conseguir y comer..."

"Dar es la forma de que nuestra fuente de agua nunca se agote. Mientras continúes sacando agua para alguien sediento, más agua brotará para ti."

"Habla, que tu siervo escucha..."

"Jesús establecía ciertas normas y leyes como el dueño que dirige su empresa, porque le fue entregada una empresa para dirigir con todo lo que ello implica, tanto dentro como fuera de ella."

"Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con todas tus fuerzas."

"Pero Jesús nunca dijo nada sobre amarlo a Él como si fuera Dios..."

"Dios, en ocasiones cuenta la biblia, que quiso quitarles la vida a muchas personas, actuó con verdad, como en el caso del diluvio y la destrucción de Sodoma y Gomorra, porque Él tiene el poder para construir una nueva civilización más justa..."

"Porque antes de Jesús, había condenación al infierno, que es vivir separado de Dios. Se había dicho que si no me obedecen, les sucederán ciertas cosas en el momento de sus muertes..."

"Porque tiene esa autoridad y conoce los pensamientos y acciones de cada persona, podía juzgar a cada una aunque Él las hubiera hecho desaparecer de esta tierra..."

"El mundo no se acabará nunca, o al menos hasta que Dios lo quiera. Lo que sí se va a acabar es la vida de la humanidad, cuando solo Dios así lo decida..."

"Jesús no pudo haber sido concebido por un varón y una mujer porque ya tenía vida, ya existía desde la creación. No es Dios haciéndose hombre, sino un ángel haciéndose persona, por eso se hace llamar el Hijo del Hombre. Si hubiera sido elegido entre millones de personas, habría nacido con una concepción normal y luego Dios lo habría elegido, como lo hizo con Juan el Bautista."

"Empiecen a rezar el rosario. No importa si eres creyentes o no; el rosario hará que Dios, creador de lo que vemos y de lo que no vemos, nos proteja."

"La Virgen de esta ciudad no se llama Rosario, se llama María. Ese nombre no cambia; lo que cambia es el lugar donde está, la acción que esté realizando o el objeto que posea. El rosario es un arma espiritual, no un nombre de mujer y mucho menos el nombre de la Virgen de esta región."

"La parábola de los talentos enseña que aquellos que no quieran crecer van a quedarse donde están..."

"¿Cuando Jesús se iba a rezar al padre, hacía la oración del Padre Nuenstro" como la enseñó a sus discípulos, porque si tiene un padre el no sería Dios...?"

"Ninguna persona gay o lesbiana está prohibida de recibir el bautismo, ni de ser hijos de Dios ni conocer a Dios. Lo que no se acepta es que puedan casarse por la iglesia, ya que la unión matrimonial es entre varón y mujer, y uno de los objetivos es la procreación de un nuevo ser, lo cual no ocurrirá en una unión entre personas del mismo sexo."

Si la primer célula que habitó en la tierra era para seres vivos como animales. ¿Cuándo fue colocada la primer célula para seres vivos como vegetales?

"Todo lo que uno come o deja de comer, o cómo se ejercita, tiene que ver con el cuerpo, que es un elemento más para relacionarnos con Dios... Pero es mucho, mucho, mucho más fácil mantener en buen estado el alma. Cualquier persona que pueda actuar normalmente y en perfecto estado de salud, tiene un alma que se conecta con Dios...

Y también es mucho más beneficioso, porque cuando muramos esa alma estará en las condiciones más óptimas posibles para ver a Dios..."

"Dios, desde que te crea hasta el último segundo de vida, te mantiene respirando gracias a que todas tus funciones se mantienen. Estés durmiendo, pensando, enfermo, te comportes bien o mal, Él promete mantenerte con vida, haciéndote respirar aunque no te des cuenta o no sepas cómo lo hace..."

Final con textos que revelan este "2º Génesis" (2025 Parte II)

Génesis 1

1 Al principio Dios creó el cielo y la tierra.

2 La tierra era algo informe y vacío, las tinieblas cubrían el abismo, y el soplo de Dios se cernía sobre las aguas.

3 Entonces Dios dijo: «Que exista la luz». Y la luz existió.

4 Dios vio que la luz era buena, y separó la luz de las tinieblas;

5 y llamó Día a la luz y Noche a las tinieblas. Así hubo una tarde y una mañana: este fue el primer día.

6 Dios dijo: «Que haya un firmamento en medio de las aguas, para que establezca una separación entre ellas». Y así sucedió.

7 Dios hizo el firmamento, y este separó las aguas que están debajo de él, de las que están encima de él;

8 y Dios llamó Cielo al firmamento. Así hubo una tarde y una mañana: este fue el segundo día.

9 Dios dijo: «Que se reúnan en un solo lugar las aguas que están bajo el cielo, y que aparezca el suelo firme». Y así sucedió.

- 10 Dios llamó Tierra al suelo firme y Mar al conjunto de las aguas. Y Dios vio que esto era bueno.
- 11 Entonces dijo: «Que la tierra produzca vegetales, hierbas que den semilla y árboles frutales, que den sobre la tierra frutos de su misma especie con su semilla adentro». Y así sucedió.
- 12 La tierra hizo brotar vegetales, hierba que da semilla según su especie y árboles que dan fruto de su misma especie con su semilla adentro. Y Dios vio que esto era bueno.
- 13 Así hubo una tarde y una mañana: este fue el tercer día.
- 14 Dios dijo: «Que haya astros en el firmamento del cielo para distinguir el día de la noche; que ellos señalen las fiestas, los días y los años,
- 15 y que estén como lámparas en el firmamento del cielo para iluminar la tierra». Y así sucedió.
- 16 Dios hizo que dos grandes astros –el astro mayor para presidir el día y el menor para presidir la noche– y también hizo las estrellas.
- 17 Y los puso en el firmamento del cielo para iluminar la tierra,
- 18 para presidir el día y la noche, y para separar la luz de las tinieblas. Y Dios vio que esto era bueno.
- 19 Así hubo una tarde y una mañana: este fue el cuarto día.
- 20 Dios dijo: «Que las aguas se llenen de una multitud de seres vivientes y que vuelen pájaros sobre la tierra, por el firmamento del cielo».
- 21 Dios creó los grandes monstruos marinos, las diversas clases de seres vivientes que llenan las aguas deslizándose en ellas y todas las especies de animales con alas. Y Dios vio que esto era bueno.
- 22 Entonces los bendijo, diciendo: «Sean fecundos y multiplíquense; llenen las aguas de los mares y que las aves se multipliquen sobre la tierra».
- 23 Así hubo una tarde y una mañana: este fue el quinto día.
- 24 Dios dijo: «Que la tierra produzca toda clase de seres vivientes: ganado, reptiles y animales salvajes de toda especie». Y así sucedió.
- 25 Dios hizo las diversas clases de animales del campo, las diversas clases de ganado y todos los reptiles de la tierra, cualquiera sea su especie. Y Dios vio que esto era bueno.
- 26 Dios dijo: «Hagamos al hombre a nuestra imagen, según nuestra semejanza; y que le estén sometidos los peces del mar y las aves del cielo, el ganado, las fieras de la tierra, y todos los animales que se arrastran por el suelo».
- 27 Y Dios creó al hombre a su imagen; lo creó a imagen de Dios, lo creó varón y mujer.
- 28 Y los bendijo, diciéndoles: «Sean fecundos, multiplíquense, llenen la tierra y sométanla; dominen a los peces del mar, a las aves del cielo y a todos los vivientes que se mueven sobre la tierra».
- 29 Y continuó diciendo: «Yo les doy todas las plantas que producen semilla sobre la tierra, y todos los árboles que dan frutos con semilla: ellos les servirán de alimento.
- 30 Y a todas las fieras de la tierra, a todos los pájaros del cielo y a todos los vivientes que se arrastran por el suelo, les doy como alimento el pasto verde». Y así sucedió.
- 31 Dios miró todo lo que había hecho, y vio que era muy bueno. Así hubo una tarde y una mañana: este fue el sexto día.

Mateo 16,15-19

15 «Y ustedes, les preguntó, ¿quién dicen que soy?».

16 Tomando la palabra, Simón Pedro respondió: «Tú eres el Mesías, el Hijo de Dios vivo».

17 Y Jesús le dijo: «Feliz de ti, Simón, hijo de Jonás, porque esto no te lo ha revelado ni la carne ni la sangre, sino mi Padre que está en el cielo.

18 Y yo te digo: «Tú eres Pedro, y sobre esta piedra edificaré mi iglesia, y el poder de la Muerte no prevalecerá contra ella.

19 Yo te daré las llaves del Reino de los Cielos. Todo lo que ates en la tierra, quedará atado en el cielo, y todo lo que desates en la tierra, quedará desatado en el cielo».

Juan 17,1-9

1 Después de hablar así, Jesús levantó los ojos al cielo, diciendo: «Padre, ha llegado la hora: glorifica a tu Hijo para que el Hijo te glorifique a ti,

2 ya que le diste autoridad sobre todos los hombres, para que él diera Vida eterna a todos los que tú les has dado.

3 Esta es la Vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a tu Enviado, Jesucristo.

4 Yo te he glorificado en la tierra, llevando a cabo la obra que me encomendaste.

5 Ahora, Padre, glorifícame junto a ti, con la gloria que yo tenía contigo antes que el mundo existiera.

6 Manifesté tu Nombre a los que separaste del mundo para confiármelos. Eran tuyos y me los diste, y ellos fueron fieles a tu palabra.

7 Ahora saben que todo lo que me has dado viene de ti,

8 porque les comuniqué las palabras que tú me diste: ellos han reconocido verdaderamente que yo salí de ti, y han creído que tú me enviaste.

9 Yo ruego por ellos: no ruego por el mundo, sino por los que me diste, porque son tuyos.

Fin.